



semaine
de l'énergie
solidaire

Communiqué de presse

Pantin, le 24 septembre 2024

ELECTRICIENS SANS FRONTIÈRES VOUS DONNE RENDEZ-VOUS LE LUNDI 30 SEPTEMBRE POUR LA SEMAINE DE L'ÉNERGIE SOLIDAIRE

Aujourd'hui, 675 millions de personnes n'ont pas accès à l'électricité dans le monde. La Semaine de l'énergie solidaire a été créée par l'ONG française Electriciens sans frontières pour sensibiliser aux problématiques d'accès à l'électricité et à l'eau dans le monde et démarre le lundi 30 septembre.

L'ÉNERGIE ET L'EAU SONT DES CLÉS DU DÉVELOPPEMENT HUMAIN ET ÉCONOMIQUE

Sans accès à l'électricité, il est difficile de se soigner, d'accéder à une eau de qualité, d'étudier, de créer des activités économiques, de sécuriser les rues... **Electriciens sans frontières mène des projets d'accès à l'électricité et à l'eau pour contribuer à l'amélioration des conditions de vie des populations situées en zone rurale isolée à l'aide d'énergies renouvelables telles que l'énergie solaire.**



- ▶ 675 millions de personnes n'ont pas accès à l'électricité dans le monde.
- ▶▶ Nous menons plus de **90 projets** de développement dans une trentaine de pays en 2023.



- ▶ 2,2 milliards de personnes n'ont pas accès à des services d'eau potable gérés de manière sûre.
- ▶▶ **50 %** de nos projets permettent l'accès à une eau de qualité et un assainissement adéquat.



- ▶ L'énergie est le principal facteur contribuant au changement climatique.
- ▶▶ **89 %** de nos projets de développement utilisent des énergies renouvelables.

ZOOM SUR LES ÉVÉNEMENTS DE LA SEMAINE DE L'ÉNERGIE SOLIDAIRE EN FRANCE

Du lundi 30 septembre au dimanche 6 octobre, Electriciens sans frontières et ses partenaires organisent des événements (publics et privés) partout en France. [Découvrez le programme et les activités prévues.](#)



[Je consulte le programme national](#)

Depuis près de 40 ans, Electriciens sans frontières peut compter sur le soutien indéfectible de ses partenaires. Leur générosité et leur savoir-faire sont essentiels à la réalisation de projets en faveur des populations les plus vulnérables à travers le monde.

Tout au long de la Semaine de l'énergie solidaire, **partenaires et bénévoles d'Electriciens sans frontières coorganisent des actions** pour faire la lumière sur la nécessité d'accéder à l'électricité et à l'eau en intervenant auprès de leurs collaborateurs, leurs réseaux ou leurs clients.

LIKEZ, PARTAGEZ, COMMENTEZ : SENSIBILISEZ !

Chacun peut participer et soutenir l'initiative de la Semaine de l'énergie solidaire :

- ▶▶ Rendez-vous aux **événements ouverts au public** près de chez vous
- ▶▶ Suivez-nous sur les réseaux sociaux : likez, commentez et partagez nos posts. Toute l'actualité de la Semaine de l'énergie solidaire est relayée sur : [Instagram](#) - [Facebook](#) - [Twitter](#) - [LinkedIn](#) et sur notre [site internet](#)

[#energiesolidaire](#)

CONTACT PRESSE

Solène Vergerolle – 06 09 44 70 34 - solene.vergerolle@electriciens-sans-frontieres.org

Electriciens sans frontières, ONG de solidarité internationale, lutte depuis 1986 contre les inégalités d'accès à l'électricité et à l'eau dans le monde. Grâce au soutien de nos 1200 bénévoles et à nos partenariats avec des acteurs locaux, nous favorisons le développement économique et humain en utilisant les énergies renouvelables.

